

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

| <b>Gremium</b>             | <b>Datum</b> |
|----------------------------|--------------|
| Bezirksvertretung 8 (Kalk) | 21.06.2018   |

### **Anfrage von Bezirksvertreter Schuiszill zur ausgelagerten Schule Katholische Grundschule Forststraße in Köln-Rath/Heumar**

Bezirksvertreter Schuiszill (CDU-Fraktion) fragte in der Sitzung vom 8.März 2018 zur ausgelagerten Schule KGS Forststraße in Köln-Rath/Heumar:

1. Warum wurde der Zaun an der ausgelagerten Schule "KGS Forststraße" am derzeitigen Standort bereits abgebaut und durch Bauzäune ersetzt, obwohl die Schule noch am Ausweichstandort verweilt?
2. Wann ist in diesem Zusammenhang mit dem Rückzug der Schule in die renovierten Räumlichkeiten zu rechnen?

Die Verwaltung antwortet darauf:

Zu 1.)

Der hochwertige Zaun wird aus Kostengründen bei der Sanierung der Schule wieder verwendet und musste aufgrund des Bauablaufes der Freianlagen bereits dort eingebaut werden.

Zu 2.)

Mit dem Rückzug der Schule ist im Sommer 2018 zu rechnen. Der genaue Zeit-punkt wird, sobald alle baulichen Voraussetzungen erfüllt sind, detailliert mit der Schule abgestimmt.